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PRODUÇÃO DE ARROZ
Ainda que não apareça qualquer número,

relacionando Laguna na plantação de arroz, a

verdade, e o JORNAL DE LAGUNA já levantou
o caso por mais de uma vez, é que ainda na safra

deste ano, dos 149.591 de SC e 18.941 na Amurei,
foram plantados aqui 970 hectares, colhendo nada

menos que 98.250 sacas. Vai ver que a cidade é
"tão rica" que não precisa dessa ninharia aí.. ...

PESCA NO RIO GRANDE
O senador Jorginho Mello, acompanha de perto
a questão da proibição dos barcos de se, muitos
deles de Laguna, de atuar na pesca de camarão

I

no litoral de Rio Grande. Mello impetrou ação de
inconstitucionalidade no Suprémo, para derrubar
a nefasta lei gaúcha de 12 milhas. O processo tem

relato do ministro Gilmar Mendes.

CAROLINE DE TONI
Ganhando rasgados elogios pela atuação que

.

� desenvolve na Câmara Federal, a deputada catarinense -

Caroline De Toni (PSL), honrando e muito o nosso

Estado. Maquiavel dizia que a política não é urna dádiva

para os pobres de espírito. Afirm-ações do procurador
federal em nossa capital, Georgino.Melo e Silva.
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Datas Históricas
MUMlIli41&4i.

»07 - 1839 - A Vila de Laguna é

elevada à cidade com a denominação
de Cidade Juliana (julho, mês da

ocupação).
»08 - 1997 - Assume a cadeira n° 26,
que tinha como patrono José Lins

do Rego, da Academia Brasileira de

Jornalismo, o jornalista lagunense
Cyro Barreto.

»11 - 1605 - Iristalação da "Missão dos Carijós". Foi
liderada pelo Pe. João Lobato e Pe. Jerônimo Rodrigues,
que partiram de Santos em caravana composta por 14

pessoas, sendo a maioria índios já domesticados. Sua
•

sede, com casa dos jesuítas e igreja foi novamente

edificada no mesmo local onde está atualmente a- Igreja
de Laguna, ou em suas proximidades:", segundo narrativa
contida na obra do Pe. Serafim Leite intitulada "A

História daCompanhia de Jesus no Brasil". No dia de São

Bartolomeu, em 24 de agosto de 1605, apenas oito dias

após a chegada, foi rezada a 1 a missa desta expedição.
No dia 2 de julho de 1606, decidiram atear fogo naquelas
toscas construções, como forma de combater e livrarem-
se de uma "invasão de grilos e de baratas".
»11 - 1995 - Toma posse na presidência do Sindicato do

Comércio Varejista, o sr. Natanael Wisintainer.

MARCELO

PETRELLI
Para o diretor

presidente do grupo
de Comunicações N D,

"comunicação não

é poder, é serviço.
Temos que amar aquilo
que fazemos e temos

que ver o melhor das

pessoas e da cidade".

COLETA
DE LIXO

Se não é omelhor,
certamente está entre
osmelhores serviços
domunicípio. Falamos

da coleta de lixo
desenvolvida pela Louber,
empresa que trabalha

commuita dedicação em
toda a cidade. Não há

�
-

quem reclame! �

IMPRENSA: A VOLTA DE EDUARDO VENTURA
O conhecido Jornalista Eduardo Ventura, que iniciou no rádio em Laguna, após alguns
anos, está voltando à cid�de para produzir e apresentar aos sábados, a partir das uh (
o Esporte de Primeira, pela Difusora, 91.5 FM. Falando na Difa, o programa Senadinh�

llJ

Especial, na segunda-feira, com Rafael Bicca e Luiz Cláudio Abreu, colocaram Anita
Garibaldi em pauta, com o grande historiador Adilcio Cadorin, que em duas horasequinz
dissecou sobre a vida da nossa grande heroína. Cadorin é autor de livros como "Anita

�

Garibaldi:guerreira das repúblicas e da liberdade" e "Laguna Terra Mater".

- FILIADO
Atendendo algumas solicitações, aqui, o número de filiados aos partidos em Lagu
Avante, Novo e PCO tem um cada; o Rede 2, o DC 3, o Patriota e o PODE 6 cada,op!
PROS 9 cada� PSOL 14, PCDOB .62, PA;1N 67, Republicanos 72, PRTB 78, PSB 104,P5(
PSL 136,'PV '53, PSD 162, Solidariedade 178, Cidadania 209, PTB 251, PL 285, PDT4��

570, DEM 577, PSDB 624, PP 628 eMDB 1230, totalizando 6.019 em 29
•

EMPREGOS NA BR-101 -

Profissionais que possam atuar na prestação
de serviços no trecho sul da BR-101� mesmo

que a abertura de vagas ainda não esteja
acontecendo, já podem fazer o cadastro no

site www.grupocca.com.br, em Trabalhe
Conosco por meio da plataforma Kenoby. A
expectativa é de que a concessioná_ria CCRVIA

COSTEIRA, deva abrir3,7mil empregos diretos
e indiretos em toda a região-a partirde Laguna.
Entre as principais obras estão a implantação

de 98,3 km de faixas adicionais, construlio
70,3 km de vias rnarginals, 42 novosret

'

implantação de 25 novospontos de ô
18 novas passarelas de pedestres,
em 31 acessos, nova iluminação em

urbanas e nas vias marginais. Também
estrutura de atendimento 24h por
de socorro e de inspeção permanente
tráfego, monitoramento de 100% do
com câmeras, entre outras ações.

Chance de chuva: 0%-

Tempo em Laguna
-

-

, 1-/
Dia 3
� Terezinha Alves, 80 an

Residia no Magalhães.
-

Hoje (7): Tempo segue estável com sol e poucas nuvens.

Temperatura-mais baixa namadrugada e amanhecer, Às tardes
-- seguem mais quentes. Vento nordeste, fraco a moderado.

Min. 12°C - Max. 20°C

Chance de chuva: 0%

!f�; - Cheia - até 10

�- Minguante - de 11 até 17

e- Nova - de -18 até 24

<.. - Crescente - de 25 até 1'/9

-

Amanhã (8): Tempo segue estável com sol e poucas nuvens.,

Temperaturamais baixa namadrugada e amanhecer. Às tardes
seguem mais quentes, Vento nordeste, fraco a moderado.

-

Min. l3°C - Max. 28°C
.

I
--

Fases da lua

_ Elisângela Schumann,
idi Portinh

anos. Resi Ia no

Dia 4
_ Cláudio Remor Lopes,

.

di o Centro.
anos. Resi Ia n

. d ülive-
_ Terezlllha e

Aguiar, 88 angidi eI1l
Lagunense, resi

la

José.

Domingo (9): Tempo segue estável com sol e poucas nuvens.

Temperaturamais baixa namadrugada e amanhecer. Às tardes
seguem mais quentes. Vento nordeste, fraco a moderado.

Min. l3°C - Max. 28°C
Chance de chuva: 0%

Dia 5
. 46 an

_ Márcia Pereira,

Residia no portinhO.

Tabuas das marés "

HOJE
PREAMAR

06:04=0.5 • 22:53=0.2 06:51=0.4 - 23:41=0.2

AMANHÃ DOMINGO
8AIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR PREAMAR BAIXAMAR

05:29=0.5 • 21:52=0.2
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o PRINCíPIO DA AUTO-DESTRUICÃO-

.

E O COMBATEAOCOVID-19

.5 tragédias que nos atingiram no mais
fUndo de nossos corações, particularmente a

pandemia viral que afetou todo o planeta, nos
convidam a repensarmos os fundamentos
da convivência humana na nova fase, a

planetária, e como cuidai da Casá Comum,
a Terra como o pede o Papa Francisco em

sua encíclica "sobre o cuidado da Casa

Comum"(2015).Temos
-

que reaprender a

. sermos humanos, porque já naturalizamos as

desumanidades, particularmente perpetradas
contia os pobres, QS

negros, os indígenas, os

quilombolas, as mulheres,
os LGBT e outros. _

O tempo é urgente. Desta
vez não haverá

_

um plano
B, capaz de salvar-nos.
Temos que nos salvar

todos, pois formamos uma
coniunidade de destino
Terra-Humanidade.

Leonardo Boff

Teólogo, escritor
_

e professor
-

�universitário

Para isso precisamos abolir
a palavra inimigo, tão presente no debate

político - em nosso país que não reconhece
a legitimidade do adversário e logo o

transforma .em inimigo que cabe difamar
e destruir. É o medo- que cria o inimigo.
Exorcizamos o medo quando fazemos do
distante um próximo e dó próximo, um

irmão e uma irmã.
Afastamos

-

o medo e o inimigo quando
começamos a dialogar, a nos conhecer, a nos
aceitar, a nos respeitar, a aprender uns dos

outros, a nos amar, enfim, muna palavra, a

(Fina)

nos cuidar; cuidar nas nossas doenças, agora
sob a intrusão perigosa do coronavírus,
cuidar de nossas formas de convívio na paz,
na solidariedade e na justiça; cuidar dê nosso
meio ambiente para que seja um ambiente

inteiro, sem destruir os habitats dos vírus

que no.s vêm dos animais ou dos arborovírus

que se situam nas florestas e que fazem
uma devastadora intrusão na humanidade,
um- ambiente este no qual seja possível o

reconhecimento do valor intrínseco de cada

ser; cuidar de nossa querida e generosa Mãe
Terra.
Se nos cuidamos como a irmãos e a irmãs,
desaparecem as causas do medo. Ninguém
precisa ameaçar ninguém. Podemos
caminhar à noite por nossas ruas sem medo
de sermos assaltados e roubados e atémortos.
Esse cuidado será somente efetivo se vier
acolitado pela justiça necessária, - pelo
atendimento às necessidades básicas dos
mais vulneráveis, se o Estado se fizer

presente com saúde (a importância que
6 - SUS mostrou face ao Covid-19), com

escolas, com segurança e com espaços de

convivência, de cultura e de lazer.
Só assim gozaremos de uma paz possível
de ser alcançada quando houver um mínimo
de boa vontade geral e um sentido de
solidariedade e de benquerença nas relações
humanas. Esse é o desejo inarredável da

- maioria dos humanos. É essa lição que a
-

intrusão do Covid-19 nos está dando e que
temos que incorporá-la nos nossos hábitos
no pós-coronavírus.

NETWORI(ING É CONTRIBUICÃO
•

Networking é um termo em

inglês que indica a relação
com sua rede de contatos.
Toda.vez que você se

relaciona com alguém
você pode influenciar ou
ser influenciado, aprender
ou compartilhar, doar ou
receber e o que é isso senão

contribuição? !
Cuidar da suá rede de
relacionamentos é a forma
mais segura para o seu

crescimento pessoal e
profissional.

E claro, faça isso de forma verdadeira, não

Letícia Zanini
Master Coach,
Psicóloga e

Educadora

Comportamental

somente com interesse em ganhos, isso é
apenas consequência da qualidade dos seus

vínculos e, obviamente, da sua competência.
Como cuidar do seu networking:
- Mantenha contato constante com sua rede de
relacionamentos.
- Estabeleça uma lista de pessoas que deseja

)'

conhecer.
:.. Frequentemente convide pessoas para um
café ou almoço.
- Conecte pessoas.
- Oportunize projetos com sua rede de
contatos
'v

- Compartilhe conhecimento e experiências.
Agora é com você, vamos praticar?
Pense nisso.

Gente
de nossa terra

Anita
Garibaldi
*30/08/1821

.

t 04/08/1849
Aqui reeditamos, uma vez-mais, um pouco da história da nossa

Anita 'Garibaldi. Ana Mania de Jesus Ribeiro, nasceu em 1821
em Laguna, filha de Bento Rib� Silva e Maiiá Antônia de

-

Jesus. Do seu pai parece ter herdado a energia e- a coragem pessoal,
revelando desde criança. um caráter independente e resoluto.
Aos 18 anos conheceuJosé Garibaldi que- viera com as tropas
farroupilhas de Davi Canabarro e Joaquim TeixeiraNunes tomar a

Laguna em julho de 1839, fundando a República Juliana dos Cem
Dias. Seu encontro com Anita resultou em amor a primeira vista,
dando origem a um dos mais belos romances de amor e dedicação
incondicionais. A 20 de outubro de 1839 Anita decide seguir José
Garibaldi, subindo a bordo de seu navio para uma expedição
de corso até Cànanéia, Sua lua de mel tem lances de grande
dramaticidade: Em Imbituba recebe seu batismo de fogo ao serem
os corsários atacados por forçasmarítimas legais. Dias depois, a 15
de Novembro, Anita confirma sua coragem impar e amor heróico
a Garibaldi e à cansa na célebre batalha naval de Laguna, contra
Frederico Mariath, em que Se expõe a mil mortes ao atravessar

uma dúzia de vezes num pequeno escaler,a área de combate para
transportar munições em meio de verdadeira camificina humana.
Com o fim da efêmera República Lagunense, o casal segue na

retirada para o sul. Subindo a serra, Anita combate ao lado de

Garibaldi em Santa Vitória, passa o Natal de 1839 em Lages, toma'
parte ativa no combate das Forquilhas (Curitibanos) à meia-noite
de 12 de janeiro seguinte. Feita prisioneira de Melo Albuquerque,
consegue deste comandante permissão para procurar no campo de
batalha o cadáver de Garibaldi que lhe haviam dito morto. Foge
depois espetacularmente, embrenhando-se pela mata atravessando
o Rio Canoas a nado reencontrando as tropas em retirada e seu

Giuseppe, oito dias depois. Em 16 de Setembro de 1840 nasceu seu

primogênito Menotti em Mostardas, na região da Lagoa dos Patos,
no Rio Grande do SuL Doze dias depois do parto, é obrigada a

- fugir dramaticamente a cavalo, seminua e com o recém-nascido ao

colo, de-um ataque noturno de Pedro de Abreu durante a ausência
de Garibaldi. Reencontrados depois, Anita e o fi lho seguiram,

-

também, na posterior grande retirada pelo mortífero vale do Rio
das Antas. Em 1841, dispensado por Bento Gonçalves, Garibaldi
segue com a pequena família para Montevidéu, engajando-se nas

lutas uruguaias contra o tirano Rosas. A 26 de Março de 1842,
Garíbaldi casa com Anita na antiga Igreja de São Francisco de
Assis. Nos anos seguintes Anita tem mais 3 filhos Rosita, Teresita
e Riccioti. Em fins de 1847 segueAnita COIJ1 seus três filhos para a

Itália, paraGênova eNice sendo seguida pelomarido poucos meses
depois. Na Itália Anita Garibaldí deu múltiplas demonstrações de

aprimoramento intelectual, aparecendo como esposa condigna do
herói italiano. Infelizmente a vida deAnita foi demasiado curta. Em
meados de 1849 vai aRoma sitiada pelos franceses ao encontro do

marido, e com ele e sua Legião italiana faz a célebre retirada, dando
repetidas mostras de grande dignidade e de coragem em lances
de bravura frente aos inimigos austríacos. Grávida pela quinta
vez e muito doente, não aceita os conselhos para permanecer em
San Marino para restabelecer-se. Não quer abandonar o marido

quando quase todos o abandonam. Acompanhado de poucos fiéis,
_ ziguezagueando pelos pântanos ao Norte de Ravenna, fugindo dos

Austríacos, prometendo pena demorte a eles garibaldinos e a quem
lhes ajudasse José Garibaldi vê definhar rapidamente a mulher que
mais amou na vida e de sua coragem disse desejara muitas vezes

fosse a dele! Pelas 19 horas do' dia 4 de agosto de 1849, Anita
Garibaldi falece nos braços do esposo em pranto, longe dos filhos,
num quartinho do segundo pavimento da casa dos irmãos Ravaglia
em Mandriole, próximo a Santo Alberto.
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Ouvido em. algum lugar da cidadeParóguia
"

SAN·TO�ANTONIO DOS ANJOS
Hoje, 7, missas às '16h no Progresso, 18h Matriz e às 19h no Portinho.

Amanhã, 8, missas às 17h30 no Mar Grosso; 18h Barranceira, 19h Matriz e

às 19h15 no Loteamento Juliana. Domingo, 9, missas às 8h no Portinho e em

Caputera, 9h 15 Barbacena; 9h30 naMatriz e às 19h no Progresso e novamente

na Matriz. Terça-feira, 11, às 6h30 e 19h, na Matriz, as tradicionais missas de
Santo Antônio dos Anjos. Quarta-feira; 12, às 15h mi-ssa na Matriz. Quinta-
feira, 13, às 19h missa no Perrixil.

.

. PROGRAMAÇÃO RELIGIOSA DE RESPONSABILIDADE

DA PARÓQUIA SANTO ANTÔNIO DOS ANJOS.

JORNAL DE LAGUNA
.

Jornal de Laguna Ltda.
Registrado no Cartório de Registros Especiais, Títulos e Documentos sob n° 433

. t J '

-,'I"

Humm, falam

Laguninh�

PSDB DE LAGUNA: JUSTICA
.

.

DEVOLVE COMANDO DO DIRETÓRlg.
Atendendo ação o diretório municipal e." normas estampados

declaratória de do partido, em-Laguna, no éstaníto do partido,
inexistência de débito pela direção estadual sendo deferido o pedido
impetrada porAleir Rocha do' PSDB- Partido da de tutela provisória e, em

Moreira e Sandro Matias Social' Democracia decorrência, suspendendo
da Cunha, em face de Brasileira, mantendo em a extinção do diretório

intervenção decretada no . atividade aquele na última local e mantendo em

diretório de Laguna, em convenção. atividade a diretoria
liminar o juiz dr. Pablo No

.

despacho, fica regularmente eleita na

Vinicius Araldi suspendeu claro que a
.
Comissão última convenção, até a

os efeitos da resolução Executiva Estadual, não posterior ou o Julgamento
04/2020, que extinguiu observou os preceitos do feito.

CÂMARAÁPROVA
FÉRIAS DO PREFEITO
Durante a sessão realizada esta semana,

por
�

maioria, a Câmara de Vereadores,'
através do decreto. legislativo 006/2020,
aprovou o pedido de licença do prefeito

. Mauro Candemil, para gozo de férias ..
Conforme o artigo primeiro do projeto,
"fica aprovado de acordo com o artigo
67, III da Lei Orgânica do Município,
o pedido de autorização do prefeito
Mauro Candemil, para gozo de férias a

partir do mês de agosto de 2020, pelo

período máximo de 30 dias."

Denominação de ruas

Tramitando na mesma sessão proj.
de denominação de ruas, como as que
levam os nomes de Antônio Rosa

Martinho, em Ribeirão' Pequeno, de

autoria do Vereador Thiago Duarte

de Oliveira(MDB)' e Claudionor Dias

Pereira, no Loteamento Lurdinha
Schiefler, de autoria do Vereador Osmar
Vieira (PSDB

Diretor: Márcio M. Carneiro

Redação:Avenida Colombo M. Salles n° 145· .E-mail: redator@jomaldelagÚlla.com.br
2° Andar - Sala 313 - 88.790-000 Home Page: wwwjomaldelaguna.combt

Centro Administrativo e Comercial Tordesilhas Fone/fax: (48) 3646.1385
Centro - Laguna - SC
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171 ANOS DA MORTE DE ANITA
Matéria publicada no jornal Zero Hora, de terça-feira, 4, registrando os 171
anos da morte da nossa Anita Garibaldi, fezcom que o historiador Adilcio

Cadorin enviasseuma carta ao titular Ricardo Chaves, em face da publicação
.

de uma foto, que não é da heroína, Confira a carta na íntegra:
{)agumi, 04 de agosto de 2020

.
.

TImo. Sr. RICARDO CHAVES
.

"
lIill'ffiqU€'nllJIOO-lemmw.
lM<tefl(/aa/lllali$dl".maslJlvez
�mosflO.IJIt'IlS1t'f!esp.JIJJemisso.

AlfIIANAQUEGAÚCHO RICARDO (HAVES

Há 171 anos, morria Anita Garibaldi
IlAOID.DlQIIIIROlI191O-Z00S1,
c.ocrit<n�que,Me<.1le41
illlU$.l",r;jVO'írm:)r.J;muiI!lifa!ier�
fJiI''''BA<:a:IcmiIoBl�,,<kIJ:''a'I.

A(O�a�lrfol
1,'I1\'bdótpur11.lIMS,1I1t'A!I:I,
ldn,lIüJotllef>fe;dellcC'oo
ImdwtQAllitaCll,U;.. !die
11'ItfI\tIm.�tMlftn,d(l
COI"'CII",.kC;u!llIr.-doRS.

8odiaBJrIJ""f'1dt
184B.lIJnIJaqrum""fi'iru.
�<lN;re.riWr
1ItlII)IMGfuMop�GdribtsJr1i
(J807-I88J),<lmuiJrira
Aflilóf,acrmpanhadoJQf
m'$fillwl<<kII'$-MmDlti(Í>
primoh't!ni/(4I1<l1(iJnrtt>llnu.Jl

.mtIIUO).T�((I,,7m:Jjrn.
1EUS)dW:tiotd(lIH').e$I� /lII�!l:tc�MlIll��
dai.<II<l$1'idosMUn@lQi. � lI;�a!o�V$lO!ll�';<!(J.
�im(>ml<lRc>mO$4l),qtr<;l :lfIl' lmt:nw",!,,,,!BI<l,!34"
1tl<lrm.r®td.Jis<lllllJd�lll<k.
Nin'/(}t'f>O"'f4I»,,,"cillmk dI/rro tM'1<oomare

fimc('3,UOItItrlIt'a�rlir t'IIll �\'tllm4
dcl860.AtI((T.��rlun /III/ia 'Idtl.(<)fllnwp:lt
lldlia,l'Mi�PA'(ÍI1dmmf<!oo COIlfll!'ln <'II(.K'II()!I\'(rn.1JC
llIi,)(),laS,ItJtr,hn.1.a.Au;'tI C�IaJf"'1': ,t....
,m"mll'lll!<1l1JA>dI!Garlbaldi. r;mllmel! rtlllSlka/oril

SUD'fhq,'llJaril'(JllltIJIlein, Mill1l1,(;i Q,j,lbtJldi
tll.ft'>mltI·//J:dt!>ooAIJ1$ <k'ddt"'lm �nl'<llf.

���%��f;;����iI Na Itália
,/ll<'kwm,,,,,Ambimdo
S"lrl'ld,m/'-IIk:Ii�",. M>,..I$""m� nUack"

}tf"I;'t:riJ')lth'/�/u","h-ru,kI.. múliip/<I$milllifi.� J�
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.. as8"Ik/..... ,"',R.�"Iuf'ft; �'H'Mla�
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f'OUCOm.W'deumaoodqI<Jis. �eriI;rlllcmJ�a
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INSTITUTO CULTURALANITAGARIBALDI
Adílcio Cadorín - Diretor

Covid 19

POUCA TESTAGEM EM LAGUNA
Em face dos seguidos registros que

fazemos, com Laguna aparecendo sempre em

sétimo lugar na Amure], especialmente com o

número de pessoas infectadas, alguns leitores

questionaram a nossa redação, argumentando
que aqui há um problema de subnotificação,
com a terra de Anita sendo. uma cidade que
menos realiza testes para verificar infectados
ou não, lembrando que a testagem, alegou
um deles, em_larga escala é o princípio básico
ne enfrentamento de qualquer processo
infeccioso e finaliza: "sem saber o tamanho
do problema,a gente anda no escuro. O teste

é uma lanterna que mostra o caminho para a

solução".
Números

Até às 12h de ·0I1tem,6, na Arnurel

.Associação dos Municípios da
'

Região de

Laguna, a covid-19 tinha seus maiores focos
em Tubarão, com 2.893 casos confirÍnados
e 41 mortes, Braço do Norte 1.343 e nove

mortes, Imbituba 1004 'e quatro mortes,.
Capivari de baixo 574 e quatro mortes, São

Ludgero 462 e cinco mortes e �aguna 392 e

cinco mortes.

A palavra da secretária
Pautado o assunto, foi encaminhada uma

série de questionamentos à secretariamunicipal
. de Saúde, Valéria Olivier, logo abrindo um

espaço para esclarecer as' principais dúvi-das
de como ocorre o processo de testagem em

nossa cidade e outros assuntos relacionados a

Pandemia, Confira:
Estamos vívencíando a fase mais crítica da
Pandemiaem Laguna?

Estamos vivenciando a fase mais crítica
da pandemia de Coronavírus no Estado de
Santa Catarina, e não é diferente em Laguna.
A cada dia acontecendo o aumento da curva

ascendente, .

estamos no .auge do inverno,
onde aparece muitas doenças respiratórias,
e conseqüentemente a propagação do vírus.
Com o relaxamento do isolamento social, as

pessoas estão mais presentes nas ruas, muitas
não acreditam na circulação do vírus, achando
que não serão contaminados. "Hoje, na Amurei
existe um colapso de leitos em UTI/SUS. O
único hospital referência credenciado pelo
Sistema Único de Saúde é o Hospital Nossa
Senhora da Conceição em. Tubarão. Possui.
17· leitos UTI-adulto-SUS, para tratamento

COVID-19 e 5 leitos infantil, para os 18

municípios da AMUREL.No momento

'estamos com 100% de sua ocupação. Índice
que preocupa todos os gestores, pois não

sabemos como o Covid-19 vai agir em cada

paciente.
Para que o leitor entenda: Como funciona
o processo entre a realização, o retorno e

a divulgação do resultado? Quantos dias
levam esse processo?

Todo paciente que apresentar algum
sintoma de síndromes respiratórias, tais como:

febre, vômitos, diarréias, dores no corpo,
dor de cabeça, perda do olfato, perda do·

paladar, coriza, tosse, deve procurar o Centro
de Triagem, localizado na UBS do bairro

Esperança. Se houver a suspeita e se tiver
.

no período de coleta, ou seja, Teste Rápido
no oitavo dia dos primeiros .sintomas' e PCR,
a partir do 6° dia, dos primeiros sintomas.
O teste rápido o resultado fica pronto no

mesmo dia, o PCR é enviado ao. Lacen, e

o resultado sai em torno de 72 horas, nas

- ricardo.chaves@Zerohora.com.
br
DD. Jornalista do Jornal ZERO
HORA.

.

PortoAlegre- RS
Senhor Jornalista:

O
.

Culturànita,
INSTITUTO CULTURAL
ANITA GARIBALDI, entidade
criada para preservar a memória,
os feitos e a história da Heroína .

Anita Garibaldi, constituída
desde 1998, devidamente
mscríta no CNPJ sob número

03.075.168/0001-54, com sede
e foró 'na cidade de Laguna!
SC, vem, respeitosamente, por
seu diretor e fundador abaixo

assinado, com
.

a expressa
autorização de sua direteria, dizer
e esclarecer o que segue:

Na data de hoje, V.Sa

publicou uma excelente matéria
no Jornal Zero Hora, sobre

hmorte de Anita Garibaldi,
··�tando os fatos com bastante
fidelidade, pelo que somos grato,

No entanto, a foto da
senhora de pé, indicada como

se fosse a heroína Anita, não

procede. Trata-se de fotografia de
uma mulher que teria problemas crimin-ais nos EEUU, cuja foto foifeita nos primeiros anos de ·1900.

Esta mesma manifestação temos feito à outras entidades e órgãos de divulgação que tem reproduzido'
este lapso, que está sendo corrigido e foi contestado pela AN.vR.G - Assozziacione naticiona Veterani
Reducci Garibaldini, com sede em Roma, na Itália, e dirigida pela bisneta do casal Garibaldi que também se

chamaAnnita Garibaldi Jalett.
A fim de prestarmaiores esclarecimentos, lembramos que Anita nunca foi fotografada porque quando

. ela faleceu em lin9, a fotografia nãoestava a disposição da população porque não havia sido inventada.
Por derradeiro, tornamosa liberdade de. informar que a pessoa fisica do signatário é biógrafo deAnita,

com cinco livros editados sobre a mesma, além de ser o representante para a América Latina do convênio
denominado "Dois Mundos e Uma Rosa paraAnita", que o CulturAnita celebrou com diversas instituições
garibaldinas e órgãos dos governos da Itália, do Uruguai, de San Marino e do Brasil, visando a preparação de
eventos que deverão acontecer nos quatro paísesno ano de 2021, quando será comemorado o Bicentenário
de Nascimento deAnita Garibaldi.

Assim, feito este esclarecimento, como forma de evitar e prevenir a continuidade deste equívoco
que sabemos ser involuntário, encarecemos que V. Sa., se possível, registrem em sua próxima edição esta

correção, que será de grande utilidade e proveito, face ao fato de que seu veículo, o Jornal Zero Hora, tem
grande circulação e poderá nos ajudar de forma substancial a corrigir esta equivocada identificação desta foto
que não é deAnita.

.

Por oportuno nos colocamos a sua disposição em nosso e o convidamos a visitar o facebook e o site
do CulturAnita, além do whats (48-99629-7881), do blog e .do canal de youtube do signatário (pingos e

Respirigos daHistória), onde encontrará todos os dados conhecidos e disponíveis sobre Anita Garibaldi.
Cordiahnente

condições normais. Tão logo o recebimento
dos exames, sendo positivo, já é comunicado
o paciente, e mantém o mesmo em isolamento,
permanecendo sete dias se foi realizado Teste
rápido ou 14 dias PCR. Nosso boletim diário

apresenta todos os casos notificados.
O boletim diário não diz respeito aos exames

realizados no dia, mas sim referentes aos

que retornarám para Secretária 'fia saúde,
É isso?

Nosso boletim diário apresenta os casos.
notificados; no Centro de Triagem e hospitais.
As informações necessárias são apresentadas.
Acompanhando o número de testagens
de cidades da região, vemos que cidades
como Imbituba, já passaram dos quatro
mil testes e Braço do Norte dos Cinco mil,
Por que aqui ainda não chegamos a realizar
1.500 testes? Testagem emmassa não é uma
medida tomada pela secretaria de Laguna?

Já realizamos 1000 testes rápidos e 500
testes PCR. Fizemos o TR, através do soro

do paciente, é um pouco mais trabalhoso,
mas apresenta o resultado fidedigno. Nosso
trabalho está focado onde precisamos fazer
o . isolamento social, a fim de diminuir a

proliferação do vírus no município. Testar os

contados residenciais dos casos confirmados
e trabalhar os bairros que apresentam maiores
números de casos confirmados. Cabeçuda
testamos as pessoas que apresentavam
síndromes gripais, o mesmo estamos fazendo
no Portinho.

. Todos os funcíonártos da saúde já. foram
testados?

Testamos todos os servidores da Secretaria
da saúde, Hospital, Guarda Municipal, CMEC,

_
Asilo e Centro de Triagem.
As emendas parlamentares recebidas foram
investidas de que forma?

Recebemos recursos do Ministério da
Saúde, para enfrentamento ao Coronavírus,
para o Hospital Senhor Bom Jesus dos Passos

já repassamos R$1.560.489,48 e secretaria

Municipal de Saúde recebeu R$1.906.926,12.
Esses recursos são aplicados em EPIs,
equipamentos, pagamento de salários das

equipes de linha de frente, testes rápidos,
.

medicamentos. Ajudamos também para
finalizar as obras da UTI, do nosso hospital,
que a partir de 13/08 já vai estar recebendo

pacientes/SUS em seus 10 leitos.

11!Si) lavolksautocenter

PeçAS E AUTO CENTEIl

.

.

Av. Calistrato
M\JUer Sales, 56· Laguna
36461049
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CCR VIACOSTEIRA ASSUME CONCESSÃO/DA SR 101
• o.f!: _

- A TCR ViaCosteira assume,

hoje, 7, o trecho Sul da BR 101,
em Santa Catarina', Pelos próximos
30 anos, a concessionária será

responsável pela administração,
conservação, manutenção e

operação de 220,4 quilômetros
de rodovia, entre os municípios
de Palhoça e Passo de Torres, na
divisa com o Rio Grande do SuL

O projeto prevê investimentos
em tomo de' R$ 7,4 bilhões,
tendo como principais obras a

construção de 98,3 quilômetros
de faixas

.

adicionais, 70,3
quilômetros de vias marginais, 18

passarelas, 42 retornos, renovação
de 3 i acessos, 25 novos pontos de

ônibus, nova iluminação ao longo
do .percurso e monitoramento de
100% do trecho, por meio 'de 235
câmeras. Além disso, a concessão

.

gerará aproximadamente 3,7 mil

empregos diretos e indiretos, com

Em seis meses, os 'Usuários contarão com atendimento médico emecáníco
.

contratação de 100% de mão de
obra local, contribuindo com o

desenvolvimento regionaL
-

Assumindo a concessão,
a. CCR ViaCosteira passa a

realizar os trabalhos inicias
de recuperação do pavimento,
sinalização horizontal e vertical,
revitalização de obras de arte e

sistemas de drenagem, roçada e

coleta de lixo, Além disso, passa a

responder, também, pela operação
e manutenção dos túneis Morro

Agudo (km 257) e Morro do

Formigão (km 338), bem como

da ponte Anita .Garibaldi, em

Laguna, Aproximadamente '350
colaboradores serão mobilizados
nas frentes de trabalho de

/ conservação,
Conforme prevê o contrato, no

sexto mês de concessão (fevereiro
de 2021), a concessionária começa
a operação da rodovia, com a

prestação dos serviços médico,
mecânico e inspeção. permanente
de tráfego, Os usuários do trecho
contarão com seis bases de

atendimento, sendo que. quatro
serão construídas

.

e as duas;
existentes recuperadas, além de

17. veículos operacionais voltados
aos atendimentos (6 ambulâncías,
5 Guinchos e 6 vi�turas de

inspeção).
Também em seis meses

estarão disponíveis os canais de

comunicação da CCR ViaCosteira,
sendo: canal 0800 para

informações e 'emergências, site

institucional, aplicativo, e painéis
de mensagens variáveis móveis,
com dados da rodovia. No entanto,
a partir de hoje, os usuários já
podem entrar em contato com a

empresa por meio da Ouvidoria

ouvidoria.viacosteiraéàgrupoccr.
com.br para informações

grupoccr.com.br, e através da
plataforma Kenoby, em Trabalhe
Conosco, cadastrar seu currículo.

gerais sobre a concessionária.
A CCR ViaCosteira destaca ainda,

para as vagas que serão ofertadas
neste semestre. Interessados

Prefeitura de laguna (Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC

INFORME PÚBLICO
Durante a temporada de pesca da tainha no município de Laguna, o Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEC, da Prefeitura de Laguna,

em parceria com a Secretaria de Turismo de Laguna, Associação de Surf do Farol de SantaMarta, Associação dos Pescadores do Farol,
Secretaria de Pesca de Laguna, Guarda Municipal, Marinha do Brasil, Polícia Militar, Polícia Militar Ambiental,

Corpo de Bombeiros e Polícia Civil, TORNA PÚBLICAS AS SEGUINTES DETERMINAÇÕES:

1 - NÃO FAÇAM AGLOMERAÇOES NAS PRAIAS DURANTE A TEMPORADA DA PESCA DA TAINHA;
2 - EVITEM FAZER FOTOS OU VíDEOS EM TEMPO REAL E NÃO ATRAIAM MAIS CURIOSOS; 3 - NÃO FREQUENTEM AS PRAIAS;

4 - FIQUEM EM CASA E SE PRECISAREM SAIR, USEM MÁSCARAS; 5 - LAVEM SEMPRE AS MÃOS COM SABÃO OU USEM ÁLCOOL EM GEL. "

Estas determinações são direcionadas aos cidadãos lagunenses, às comunidades pesqueiras e aos turistas em visita à cidade,
O descumprimento dessas oeterrnlnações acarretará em punições previstas em Lei.

Vamos vencer essa pandemia, seguindo as orientações contra o coronavírus .

.

-

Proteja-se! Proteja a todos.

Deise Daiana Xavier Cardoso
Coordenadora do Comitê Municipal Emergencial de Crise - CMEiC

.

Prefeitura de Láguna

J
.'

.

L
·

. alme
.

UIZ
Corretor de Imóveis

Vendas e Locações
o
f,

\

(48) 3644-2222 I (48) 98474-00041B '
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Dma rua, uma história

Desembargador Gustavo de·Toledo Pizza. Foi
Juiz de Direito das Comarcas de Laguna, Campos
Novos, São Bento do Sul e Joinville. Foi empo
ssado no cargo de desem-bargador do Tribunal
de Justiça de Santa Catarina em 9 de fevereiro de

1926, ai iás sendo presidente do TI no período de
8 de março de 1932 a IOde janeiro de 1936.Datas
de nascimento e falecimento desconhecidas. É
nome de rua que liga o bairro do Magalhães ao

do Mar Grosso.

Vista departe da rua Gustavo Richard.apartir das docas, em setembro de 1930.

Em 4 de agosto de 2008, apósparticiparem das solenidades que marcaram os 159 anos da morte de

Anita Garibaldi, na Praça República Juliana, ápartir da esquerda, o ex-prefeito João Gualberto

Pereira, Amélia (Baumgarten) e Jairo Ulysséa Baião e o saudoso Rogério Wendhausen.

Durante um passeio em Orlando, na Flórida, ti empresário Damianos Andreadis,
das Lojas Eletrolar, com a esposa Karen, filhos Mayra e Germano e os sogros,

.

'Perezmha e Virnalcio Zapelini Negro.
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\ .

LAGUNA, SEXTA-FEIRA, 7/8/2020
, +

, E ainda ...

I:>- Quem circulou .pela praia (nas horas vagas), Hilário Pereira.

da Tereza, foi a Camylla Vitória I:>- "Não caminhe na minha frente,
Librizzi, que se diz amante do porque não posso seguí-Ia .. Não
aplicativo Airbnb, serviço que caminhe atrás de mim', pois não

permite que pessoas do mundo. posso guiá-Ia. Caminhe a meu

inteiro ofereçam suas casas para lado e 'seja minha amiga. (Albert
usuáriosque buscam acomodações Camus)
em qualquer lugar do mundo.

I:>- Aserviço, voltando de Dourado,
no Mato Grosso, o conhecido

corretor de imóveis e fotógrafo

I:>- Kako Hess, da Beagle, que tem'
fábrica aqui, seguida vai ao Farol

de Santa Marta, claro, usufruir da
beleza do local.

Gizelle (Mauricio) e José
Antônio Martins Silva, o
conhecido "Zezé do Besc",
recebendo cumprimentos
pelos 35 anos de casados

Falando em idade nova,
Gracita (Guedes) e João

__
Batista Ramos, lagunenses
que residem na nossa

querida Criciúma, amanhã, 8,
festejarão o aniversário dele

�A.::.LII.JI.I!.::.0f'::�"a roupa
emsus<:é1sal

1�8}99950.8190@
@ @favanderialavmor

BOLO, VILINHAS,
I PRESINIES.
A GENTE IROCA
lUDO 'SSO PELO SEU

.

RlCONHECIMI TO.

sé 'reMOS Monvos PÁRA
AGRADECER A QUEM ,É TÃO
�M'ORrANf! NeSSA HISfÓllIA•••

'CUIENTESr AMIGOS, COLABOJtt\DORESt
COI.EGASMÉDICOS VETElilNÁIUOS.

._

fi: fORNECEDORES.
'I

HOSPITAL
'"

VETER.INARIO

(iO vif.aJ.h()spif�lveteriMrio
Www,hogp:ftalwtet'narfovifal_com.b(
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Jovem Beatriz de Oliveira

Matias, errr cornpanhia
dos pais, Milene e

Francisco de Assis Matias,
completando 17 anos

Carlos Augusto Baião
da Rosa comemorou
a passagem do seu

aniversário ontem, 6,
recebendo o carinho da
família e dos amigos

DrRenanCandemll

.

(@)
(48)3631-1515 \.

.

'drcandemll@gmall,com _,
Av,'Marcõlino Martins Cabral, 2075 ft

Clínlca'Park - 5· andaI - Pró Vida - Tubarão 9"

.. -1

O casal de médicos

veterinários, dr. Douglas e a

anestesista dra. Ana Vicentin,
""

FIa tarde quarta-feira, 5,
realizararn o parto de nove

filhotes �e buld.ogúe francês

Robson Amandio dos

Santos, com familiarés,
• depois de amanhã, 9,

brindará idade nova

"
LO
O
C\I

U
IJ)
<,
CO
<::(
O

Orlando Gonçalves Pacheco Júnior
OAB/se 17.164

"

Marton.Testonl Batisti
, OAB/se 32,631

Eduardo Faustina da Rosa'
OAB/se 30,982

Melina Trajano Fechine
OAB/se 57.007

GONÇALVES PACH'ECO
FAUSTINA & BATISTI
ADVOGADOS ASSOCIADOS
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CapitaniadosPortos .48-3644-0196 ESTADUAL: O FRACASSO DO SUL
Casan 0800 643 0195/48-3644-8100 A rodada do meio de

.

Celesc 0800 48 0196/48-3644-1321 semana do Estadual
APAE ; 48-3647-0446· Catarinense, registrouCentral de 'Informações Turísticas .48-3644-2441

O fracasso' dos dois
Corpo de Bombeiros : 193

Correios .48-3631-3119

DefesaCivil. 99931-1697/99931-1705/98405-6990

Delegacia da Mulher .48-3626-8017

Delegacia de Polícia Cívil (Portinho) : .48-3646-0469

Delegacia Reg. (Detran)., -

.. : 48-3644-0089/3644-0105
Disk Denúncia 181

Epagri : 48-3647-7786/3647-7785
Fatma .. ; : .48-3631.:9221

v; Concursos Telefones Uteis
ACIL. , : 48-3644-0060

CDL. .48-3644-0405/3644-0742

A Fundação de Apoi? aq
Hemosc/ Cepon (Fahece)

- que tem como objetivo a

admissão de um técnico em •

enfermagem I para atuar na,
cidade de Florianópolis. De

concorrer, é. necessário
ter diploma de técnico em

enfermagem reconheciq9'
pelo MEC} registro n

GQnselllO Regional
Enfermagem de

(Core�/SC) .

Fórum de Justiça .48-3644-8300

Guarda Municipal. .....................•. .48-3647-3059/3644-0401
Guincho : 48-3646-1049

Hospital. : 48-3646-0522

IGP 48-3644-4272

IPHAN .48-3644-1144
. Polícia Ambiental.. .48-3647-7880

Polícia Militar :190 / 48-3647-7955

Polícia Rodoviária Estadual... 198

Polícia Rodoviária Federal. 191

Porto de Laguna : , .48-3644-0183

Prefeitura Municipal de Laguna .48-3644-0401

Previdência Social.. 135

Procon .48-3646-0833

Rodoviária
:

.48-3646-0119

SAMU : 192 /48-3644-5326

Vigilância Sanitária
:

.48-3644-1229

HãVagas
. HOSPITAL DE LAGUNA CONTRATA
NUTRICIONISTAS

Requisitos: Registro noConselho Profissiónal, disponibilidade
de horário e Experiência na função. Interessados manda
e-mail para cm.saudemental@gmail.com até o dia 10/08.

'CASEIRO (M�SC);
ELETRICISTA DE ALTA TENSÃO (MASC).
Vagas disponíveis no' Sine. Atendimento através de

agendamento marcado previamente pelos telefones (48)
3647-7775 ou 3647-7776.

.a

. assistencial de enfermagem>
e especificidade da área

de atuação; dentre outras

atividades que constam

I
detalhadas no edital.

Sob jornada de trabalhe

�ffi;de
44 horas semanai

profissional co

·receberá saláti0 baseme
no valor de R$ 2.392,

vale-refeição, prêmio p
,

desempenho, .convênio com
universidades e farmácia.. &

As inscrições devem"
ser realizadas até às 2

,

I do' dia lO de agosto, .y:

� �;eia��c��rC:�� !::��
de seleção, serão realizàd
as seguintes etapas:

.
recebimento e avaliação da,
ficha de inscrição, de caráter;
eliminatório, comprovação.
das informações 411 ficha de

inscrição, avaliação técnica/ '

comportamental, sendo

de caráter eliminatório
cíassificatôrio,

.

Q pr

Processo .Seletivo será

de seis meses, contados

da data de publicaçãô,'

J
com possibilidade d�
prorrogação - pôr igu�ill
período.

times sulinos, com·

o Tubarão· sendo
rebaixado para a

Segundona, após,
perder duas' vezes

para o Concórdia (a Fone/fax: (4.8) 3644.19�Oprimeira por 2 a zero 1IIooa
.

-------.....---.11

na cidade azul e a segunda 2 a 1 no meio oeste) e o Criciúma sendo
derrotado nos pênaltis pela Chapecoense que disputará a decisão contra

o Brusque.
Agora é pensar nas próximas competições. com o Peixe disputando a

sérieD e o Criciúma a série C.

RUA DUQUE DE CAXIAS, '115 • CENTRO � LAGUNA

Craqu_e -do .passado

Oséias Cardoso, de saudosa memória, foi funcionário do
� Banco do Brasil, trabalhando nas agências de São José

. dos Cedros, Imbituba e Laguna, onde aliás, aposentou-se.
Integrou a diretoria do Sindicato dos Bancários. Nascido
em 18 de dezembro de 1952, também bri1hou no futebol

amador da cidade juliana, jogando peloAvenida e

TEP-Turma da Esquina do Paulista.

- A BANDA MAIS ANTIGA,DO BRASIL PRECISA DO SEU APOIO -

PARTICIP,E DA RESTAURAÇÃO DE SUA SEDE

Faça o seu depósito na agência 0421, operação 013, conta 118779·2, da Caixa
ou na agência 0345-X, conta corrente 55470-7 do Banco do Brasil.

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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.Profissional· .

.

em destaque
Há oito '

anos o

lagunense Jaleel Farias
dedica-se a sua fábrica
de salgados. Apesar
de

,

já ter passado por
outras experiências
profissionais" foi na

área da .culinária que o

focalizado descobriu sua

vocação: "Nunca me

imaginei nesse ramo. O contato com as pessoas, com
os clientes fixos, além dos atendimentos nas festas,
antes do começo da pandemia, me mostraram que estou
no caminho certo. É muito bom colaborar de alguma

, forma e proporcionar momentos especiais".
Filho de dona Maria Salete e de "seo" Valmir, ele

elenca os requisitos necessários para quem .atua no

segmento: "É preciso comprometimento, respeito e

manter um bom relacionamento, tanto com a equipe de

produção, quanto com os clientes".
Casado com Tayse, pai de Natanny, 'Jaleel aponta

aqueles que considera seus maiores desafios: "Manter
a qualidade dos· nossos produtos e trazer novidades.
Precisamos inovar sempre, mesmo trabalhando com salgados", explica.

,

Sobre o que a profissão tem de melhor, responde sem titubear: "Tenho minha esposa como colega de trabalho
o que nos dá a oportunidade de estarmos sempre juntos. Já passamos pormomentos dificeis, em virtude de crises
econômicas dó país, mas que de alguma forma ensinaram a ter ainda mais audácia e continuar persistindo".

Apaixonado por Laguna, ele abre o coração quando o assunto é a terra de Anita: "Nossa terra é lirida

por natureza. Acho que o que falta hoje para seu desenvolvimento é uni bom gestor, que tenha vontade
de trabalhar em prol da cidade, explorar nossas belezas naturais e o ,turismo de uma forma sustentável e

responsável, além de olhar com carinho para nossos pescadores e investir nas empresas de pescados, que são

pontos fortes do município".
.

(linda pretendo - dedicar-me intensamente ao
presente; porque o.futuro é pra quem não sabe

viver o presente
-

Sou fã n° 1 - Jesus

O que me tira do sério - mentira e falsidade

Meu amuleto da sorte é - oração
O que mais gosto no meu trabalho � acordar e
saber que éstamos indo fabricar "O pão nosso de
cada dia"

'

Meu sonho é - viajar pelo mundo

O melhor conselho qúe já recebi - fidelidade e
'

honestidade sempre!

�' , IlRECI·28257

·Henio
CaldolO

CORRETOR DE IMÓVEIS
, ,PlAIIlIIODEVOIDAS

(48)3641.0024/99986.1119/98400-0024
www.henioimoveis.com.br

.. I

----------------------------------------------------------------�----------�------------------------------------�------�.,I

Soltas
Fora da casinha. Em Criciúma encontra-se apartamento novo por até, acreditem,
R$ 827 mensais. Enquanto em outros municípios os preços continuam caindo, aqui
os preços, pelo visto, continuam "pela hora da morte".

Na sessão que aprovou o pedido de férias do prefeito Candemil, pela Câmara, o presidente
Oeosmar (MDB), que, como tal não podia votar e não votou, disse que "o lider não póde se

ausentar; é um momento de estar presente". Para O Vereador Kek (PSL), que votou contra,
'�� que votava assim porque entende "que precisamos da força de todos para amenizar a
dor dos lagunenses". Já o Vereador Preto Crippa (DEM), disse que "se ele em sã consciência
pede férias é porque não está preparada para tocar a pandemia e a gerite torce para quem
vai assumir". Curioso, mas Q Preto votou favoravelmente ao pedido de férias.

No registro desábado,-
1°, um dosmomentos
do programa .]óta
Raulino e o Cidadão,
pela Rádio Hits 87.9,
com o títular Raulino
e a entrevistada dra.
DeiseXavier; queatua
junto ao gabinete do

prefeitomunicipal.

7'

(48) 3644-3627

(48) 3647-3005

(48) 99n4-29610

RuaOsvaldo Cabral, 115 - Centro

. "Amar Laguna não apenas pelas belezas naturais, mas
também as obras criadas pelos seus filhos. É olhando

,

para o quadro que eu mato a saudade do meu torrão
lagunense". 'Assiná, o advogdo Eudócio Martins Filho, que
atua em Porto Alegre. Em destaque a Ponte Anita Garibaldi,

em foto do excelente Ronaldo Ambon], ,

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense
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O JORNAL
DELAGUNA

publica a partir da
c'

"'edição de hoje, 7,y
a primeira da sene

de entrevistas com

pré-candidàtos
à Prefeitura. O
trabalho tem como

objetivo ajudar
o população a

conhecer cada um

deles e mostrar o

que pensam sobre
temas importantes
para a cidode.

t, "J O critério'
utilizado para
ordem de
entrevistados
foi o retorno

da entrega dos

questionários. Hoje,
o leitor saberá "

um pouco mais _

sobre as ideias e

planos de governo·
de EVQndro dos
Passos Farias,
38 anos, filho de

. �
dona Vilma e de
"seo" Antônio
Carlos. Casado
com Renata, é pai
de Rebeca, João e

Noemi. Especialista
em Gestão e

Planejamento .de

Cidades, Engenheiro
de Pesca e Curso
de Formação dé
Soldados da PMSC,
atua ria Segurança'

,-;:cpública. (Polícia
Militar) desde 2003
e é empreendedor;
Roger Costa da

Silva, 37 anos,
filho de dona

� "'Marilene e· "seo"
Arthur.. Casado com

Daniela, é pai 'de
Arthur. Formado
em Medicina e

Enfermagem atua

na área da saúde
há mais de 10

-

'!
anos; Sibele de
Souza Estevão,
34 onos, filha de
dona Albertina e

de "seó" Lourival.
Casada com Felipe,
é mãe de Micael.

. :'1Formada em

.

Contabilidade.

, .... � .-.-- -. ,-.�.---,-'1'-----:-------�-�--�----------------�---o-
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o que te motiva a

sair como candidato
a prefeito de Laguna?

Quais as obras mais

urgentes para cidade

em seu ponto de vista?

Qual o principal
problema da

cidade hoje?

Qual ação tomada
pelo atual prefeito
que você não faria?

Evandro
Partido: CIDADANIA

Laguna tem suas carências
como cidade, e a gestão pública
é. a .que pode mudar. essas
realidades, No meu trabalho,
pude compreender a dimensão
dos diversos problemas que as

comunidades de todo município
enfrentam. Como policial militar
eu fiz o que pude para ajudar
as pessoas; mas existem limites

institucionais, os quais não

posso romper; O Executivo, por
sua vez, me possibilitaria' uma
atuação mais abrangente, por

. isso é que intento estar na vida

política administrativa poro
gerar transformação na gestão
pública, mudando o conceito

atual de gestão, trazendo
a participação efetiva das

pessoas no local onde residem.

Acredito, ainda, que ser

cidadão é exercer a cidadania

(política) em todo o tempo.

Podemos pensar em muitos

equipamentos públicos que
o povo de -Laguna precisa e'

merece. Acredito que o objetivo
é mudar o foco, atuando,
gerindo e transformando aquilo
que é necessário, basilar e

fundamental para uma cidade
ser desenvolvida plenamente.
Afinal, Laguna tem muito a

oferecer naturalmente - às

pessoas que aqui residem e aos

que nos visitam. Focar na saúde

universal, na administraçãO
eficiente e numa educação'
de qualidade é a primeira
camada da gestão pública. Isso
sem esquecer que precisamos,
com urgência,
desenvolvimento,

promover
tanto

Poderia falar do velho jargão: "a
culpa é dos políticos!". De fato, ser o
dono da cadeira não te faz um bom

administrador. Entretanto, acredito

que lamentos não mudam em nada

a atual realidade da nossa amada

cidade. Toda gestão eficiente, séria'

e técnica, aplica métodos, princípios é
formas de administrar bem e com o

auxílio de pessoas. Então, não basta

identificar quais são esses fatores

negativos (internos e externos), mas

também efetuar uma análise sobre

qual a melhor forma de resolvê-los,
depois aplicar essa resolução de

forma legal, impessoal, moral, pública
e eficiente, e por fim, avaliar todas
as ações executadas, para com isso

gerar melhoria contínua nos processos
da gestão administrativa.

Minha forma e visão de

gestGio é difer.ente de todos!

Estudo a Administrdção
Pública há um bom tempo
e sei que poder sem ação
não gera transformação. Há
meios mais eficazes de se

administrar uma casa, uma

empresa e uma cidade!

Roger
Partido: Partido

Dernocrátlco Trabalhista

. (PDT).

Sibele
Partido: Liberal (PL)

Enquanto médico fica o

sentimento de buscar ajudar
as pessoas. Isso é inerente

ao profissional da área da
saúde. Nesse nosso nicho, a

.

gente já faz bem esse papel.
Enquanto gestor a gente
obririo o leque e auxiliaria
também noutras áreas. Outra

,questão importante são 'os

vicies políticos da cidade,
que me incomodam muito. A
cronicidade dos problemas
e a baixa resolutivldode dos
mesmos é o que me' motiva à

estar pré candidato:

Lcqono é uma cidqde com

mais de três séculos. Por aqui;
ocorreu a expansão do Brasil

para o sul. Já tivemos uma

área territorial inérível e hoje o

que somosê Somos uma cidade
litorânea com inúmeras belezas
naturais e históricas. Mas temos

mais sortedo que juízo. Quando
olho para o meu filho e para
essa nova gertlção lagunense,
não enxergo um futuro bom.
Acredito que uma Gestão
realmente responsável possa
resolver o problema da cidade.
Tenho uma pessoa em casa

(meu esposo) que é a minha
referência de Trobclho para a

comunidade.' A nossa Laguna
necessita de um' banho de

gestão técnica e responsável.
E acredito que posso contribuir
com isso. Com um novo olhar

para a cidade. Um olhar de

quem realmente vai trabalhar..

econômico quanto social e, para
isso, vamos ter que planejar
uma cidade melhor. E queremos

que essa transformação seja em

conjunto com o povo de Laguna
(que sabe melhor que ninguém
onde deve ser rnelhorodo].

Hoje a ponte do pontal é
a menina dos olhos. Sou o único

pré candidatp da cidade que

quer utilizar o projeto' antigo
.

(1986) dessa ponte, mos com

_pequenas readequações, até-
. mesmo para baratear a obra..
Tenho ideia de construir essa

ponte com recursos próprios,
viabilizados pela readequação
dos recursos municipais.

Aquestão em si não são nem

çbros, acredito que as ,coisas
são simples de se resolverem,
o que falta é um olhar para
o povo. De nada adianta eu

promover obras faraônicas se

o básico não esta sendo feito.
Mas eu poderia elencar uma

ação que realmente é urgente:
.

.
Revitalização e ampliação·
de todos os postos de saúde
de todas as comunldodesj
Oportunizando uma

quantidade maior de consultas
.

para o cidadão.

Sem sombra de dúvidas é

seguirmos tendo como principal
forma de arrecadação própria o

IPTU. Apenas as cidades mais pobres
e subdesenvolvidas é que têm no

IPTU a maior forma de arrecadação
muniçipal. Os municipios mais

promissores inverteram esse forma

de arrecadação para o ISS. Porém,
,pra isso, precisamos de empresas
e empregos. Esses são os maipres
desafios. Eu tenho uma estratégia
clara e sei como operacionalizar.

. Precisamos fazer os empresários
olharem pra Laguna como uma fonte

de investimentos. Temos belezas

naturais lniquolóveis. Nosso problema
é que dificultamos a vinda de grandes
empresas. Os benefícios daqui' (para
'0 empresário) são piores .do que em

cidades vizinhas (Imbituba, Pescaria

Brava ...). Minha idéia é inicialmente .

cobrar o mínimo possível (próximo
de 1 %) de impostos para que as

empresas aqui se instalem. Isso por
'4 ou 5 anos. Depois desse período o

valor migraria para o "basal", que

gira em torno de 2% em qualquer
cidade séria. Laguna cobra 5%. Entre

Imbitubà, que é igualmente linda,'
tem praia, e cobra 2% ... Pra onde o

empresário vai? Se vier pra' Laguna
hoje faz papel de "burro:'.

- São mumeros. Geração de

emprego sem dúvida' é o principal.
Mas temos que ter um olhar mais

apurado na realidade do município.
Um exemplo: Nosso pescador das

regiões ribeirinhas vem sofrendo ano

após ano com a poluição do nosso

complexo. e os gestores municipais
ao que parece, não enxergam.
Recebemos uma carga de poluição
muito grande em nosso complexo. As
lagoas necessitam de oxigenação que
vai resultar em termos novamente 'um

grande berçário da vida marinha. É
um grande problema .

Eu jamais teria feito o

Acesso Norte com dinheiro
de empréstimos. Ele quer
mostrar serviço em ano

eleitoral, e faz da' forma
errada. Eu também jamais
faria politicagem com a

UTI do hospital de Lagunaj
dizendo que será o "pai"
da UTI, mas não falam
a verdade: que _ a UTI
só terá recursos até dia

31/1 2/2020, já que os

recursos Estaduais estão

mantidos apenas até o final
do ano. Depois, os repasses
estaduais pra Laguna
voltcrõoo ser baixos.

Outra que eu jamais
faria: pegar R$ 4 milhões,
do Governo Estadual pra
fazer o projeto da ponte
do pontal. Como respondi
em questões anteriores, eu

_ pretendo tirar do papel
aquele projeto de 1 986 e

readequar para '0 nossa
.

realidade atual.

No· ano de 2004,
acredito que todos
lembram, tivemos o último
mandato do então prefeito
Codorin, E o que tivemos?
Um banho d� asfalto na

cidade. Exatamente como

estamos tendo' hoje. A

diferença é que naquela'
época, o planejamento já
estava sendo . executado
há muito tempo. Sou muito

a favor da pavimentação
em avenidas essenciais da

cidade, mas temos 'que ter

um olhar técnico, valorizar
os efetivos' da prefelniro e

perquntor o que você acha?
Está errado? É assim mes�ci?
Tenho acompanhado
ultimamente correções em

cima de correções, Talvez
se ele ouvisse melhor os

efetivos, talvez.
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Ouóis as áreás que o

candidato deve dor

prioridade no seu

plano de governo?

No âmbito municipal (sem
, contar os esforços do Estado

,e União) quais deveriam
ser as ações para acolher
e proteger as empresas
durante a pandemia?

�'�� ----------------�--------��----------�----------�----------�--------------��------------ -1.n,
I'

"]3

ENTREVISTAS COM··PRÉ-CANDIDATOS

Bom, primeiramente é bom iembrar
que sou apenas pré-condldotc, o partido
que irá decidir 'o; próximos caminhos.

Saúde, Educação e Cultura responsável.
eomo mencionei anteriormente,. nosso
interior esta passando por sérios

problemas na saúde. Mínirna quantidade
de consultas, demora na, realização
de exames e por aí vai ...Na Educação
precisamos levantar a oure estima do
professor. Ele,deve ser oproflsslonol mais
bem valorizado de toda a autarquia
municipal. Isso sem mencionar que no

perímetro central, do bairro Juliana até
o Molhes temos apenas duas Escolas de

t:(!)- Educação Infantil públicas, as tra�icionais
Creches:, Uma mãe CGm dois filhos
menores que reside rio Campo de Fora
vai ter que lutar muito para conseguir
uma vaga no CEI do progresso. O último
pilar agre'ga Emprego, Cultura e Turismo

responsável. Eles estão juntos. Não posso
pensar. em geração de emprego em

uma cidade turística onde não ternos
um simples sanitário público no centro
da cidade Ou anel viário eficiente pára

__a_ce_s_s_ib_il_id_a_d_e_d_e__to_d_'o_s_. � --��, � - -& - � � -�-�.
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'Os pilares prínclpcls desse

edifício chamado Administração
pública devem ser: Saúde, Segurança,
Educação, Desenvolvimento Econômico

e Social, e Gestão de Qualidade.

'I ",

';

,

"

Cada prefeito será lembrado

por Ujlla dreo de prioridade. Eu

terei '2 (duas). Educação, onde

pretendo evidencior a importância
dos professores, fazendo com' que
os nossos catedráticos tenham dos
maiores salários do Estado. E também,
óbvio, a saúde. Na minha gestão
nós teremos um pronto atendimento

12 horas (das J 9h até as 7h),
desafogando as consultas de rotina

que migram a noite para o hospital.
Também aumentaremos os repasses

municipais -para o hospital de laguna,
pare que possamos manter -flxos
2 (dois) plantonistas na urqêncio /
emergência. Nãe obstante, exigirei
(tecnicamente) que o Governo do
Estado e a U.nião pactuem e bonquem

j �
os 10 leitos de UTI para sempre. Sem

politicagem. Questão técnica. No,

Brasil, para cada, 10 mil. habitantes,
temos 3 respiradores. laguna tem 52
mil habitantes e deveria ter habilitado
15 leitos de UTI. Eu exigirei ppenas e

tão somente es 1 O leitos que já temos

montados.

Se for eleito,
vai priorizar um
secretariado

técnico ou político?

Técnico,
apesar de

acreditar que todo

servidor público
[c om ls s

í

on e d c
ou' não) deveria
ter essas duas

quolldodes,

Secretário
tem que gostar
de gente, e.

isso ,/ significa
que precisa ser

político. Agora, eu
jamais colocarei
um advogado pra,
ser secretário de
saúde. Assim como

. [orneis colocarei

um ,Médico pra
estor ria assistência

jurídica.
Secretário

meu precisará
ser honesto. É
difídl mensurar

isso. Como medir

a honestidade
de

. alguém?
Hoje. temos nos

processos €Iue a

pessoa responde,
algum. perfil
individual.

•

Talvez uma

das diferenças das
gestões atua is e o

meu pensamento
nesse assúnto é

primeiro, valorizar
o que se tem em

. casa, os efetivos.
E. 'segundo, se você

quer realizar uma
administração
eficiente, sem

amarras políticas,
tem que contar

com pessoas
técnicas para os

setores e também

enxugar ao

máximo os cargos
comissionados. _

Quais os acertos e

erros do, governo
municipal nos últimos

anos em nossa cidade?

Minha visão

é e será sobre o

futuro da cidade de

laguna. Não gosto'de
comparar visões que
são muito distantes das
minhas e da equipe
que trabalha comigo
no prójeto político por

laguna.

A' c e r t e s :

ppvimentações (exceto
empréstimas para
fazer o, acesso morte);
e

Erros:a) Combate
â pandemia
desastroso. laguna tem

o pior desempenho da
Amurei no combate da

pondemio.
Politicagem com a

UTI. b) Politicagem com

a ponte do pontcl.
c) Mentiras,

mentiras e mais

mentiras sobre futuras
obreis e sobre saúde,
especialmente agara

. em 2020. Talvez por
ser ano eleitoral, mas

isso é abomin6vel. "

II

II

Quando você se

lança pré candidata
e 'acredita que o

.

município pode crescer,
não preciso nem listar
erros ou acertos da
atual odmlnistroçôo.
Nosso foco, quando
eu for candidata é

apresentar projetos
que reolrnente darão

certo. Acredito que o

lagunense já possui
.

a resposta dessa

pergunta.

laguna tem um grande problema na

questãode geração de empregos. Isso
é nítido e todos.sobem, Caso eleito,
quais ações você tomará para mudar
o quadro de desemprego na cidade?

r

Empreqoé um problema mundioll
E isso afeta nossa cidade diretamente.
Mas posso relatar que tem tudo a

ver com oportunidades ofertadas
aos geradores de empregos

(empreendedores), com .mõo de obra

, qualifica'pa e com mercado consumidor

aquecido (local ou regional). Sem esse,

tripé nada acontece numa cidade.
...

O que deve ser feito é chamar à

mesa de. decisão' primeiramente os

empresários da cidade. (do menor ao

maior) e de outros locais que queiram
empreender em Laguna. Seqendo,
trata-se de aprimorar e qualificar a

mão de obra local. E por consequência
, a economia local seró ativada.

Nós precisamos tornar a nossa

cidade um atrativo para os grandes
ernpresôrios, Temos alguns segredos
pore isso, tais corno.

a) Reduzir ao máximo o ISS por

pelo menos 5 anos desde a instalação
e funcionamento;

b) Acabar de uma vez por todas
com aditivos e .proplnos (acreditem,
pais no meio empresarial somos ainda
famosos por essa aberração).

Quando falamos em geração de

emprego e sua divisão em setores

primário, secundário e' terciário, nossa
economia aqui é suspensa no ar como

se fosse um balão. Não possuímos
base. Não é de hoje que a burocracia
na prefeitura ligada a interesses

particulares espanta grandes
empresas que poderiam gerar uma

dose significativa' de empregos.
Soma-se' a bur�cracia com a ausência
de mãô de obra especializa_da.
Porque não colocamos cursos técnicos

de inúnieras engenharias em um

conveniõ com o IFSC para os nossos

jovens? Iremos defender a seguinte
equoçõo. Apresentar a cidade com

acessibilidade'+ diminuição' na carga
tributária da empresa + mão de obra
eficiente = Geração de Emprego.

Diante de tonfq deficiência nos

postos de saúde (medicamentos,
falta de profissionais), quais

ações você tomcró para sanar

esse tipo de problema?

Há-um coriceitó muito otuol,
mas praticamente desconhecido
na área da -cdminlstroçôo
pública, que é das Cidades

Inteligentes (Smart Cities). Dentro,
deste conceito existe a- frase
"Parceria Público P-rivado com

Pessoas". lembrando que os

"entes" principais nessa situação
resolutiva sõo as pessoas. E ouvir

os profissionais da saúde como

médicos, enfermeiros, técnicos

de enfermagem, agentes, pode
oferecer o melhor caminho na

tomada de deéisões. Unindo
essa prática
preventivas

com medidas

.. pontuais e

investimentos'reais no setor, creio
.
que o combate às doenças que

atingem nossa população será

menos árduo.

o. eixo central da minha
, administração será reduzir os

investimentos no entorno do
executivo (Prefeita) e, investir

mais em áreas triviais. Vai dar
certe um município que gasta por

ano, apenas com o entorno do

Prefeito, o mesmo que se gasta
por ano com saúde? Vai dar.
certo um município que gasta por

ano; com Ç> entorno do Prefeito,
o mesmo que gastamos com

educação?'
Não vai dar certe; e é isso

que laguna faz desde sempre.
É difícil mudor isso com o

perfil de pré candidatos que
temos. Iodossempre foram muito

pesados. Ter grupos, políticos
pesados sempre sere sinônimo

de lotear a prefelíuto.
Essa -seró a primeira vez,

nesses nossos 344 anos, que
termos uma chapa, onde os dois

(prefeito e vice) tem noção de

gestão pública, detestam puxa
sacos e não aceitaram os grupos

pesados pra depois maliter o

loteamento dá 'Prefeitura. Acho

que deu de 'política pequena

para as minorias políticas
elltizcdos da cidade, né? Ou a

gente muda radicalmente nesse

sentido, ou seguiremos passando
vergonha na reqlõe,

- quais oções você tomará

para .sonor esse tipo de

problema?
Exatamente como mencionei

anteriormente: Revitalização e

ampliação de todos os postos de
sa6de de todas as eornunldodes,
Oportunlzendo umci quantidade
maior de consultas para o

cidadêío. Fazer com que o

profissional tenha orgulho em

fazer parte da secretaria,
valorizá-lo para ele poder
volorlzor o próximo. O Governo
Federoldó essas condições aos

Estados e Municípios, o que falta
é vontade.

A pandemia provou que, numa

família, muitas vezes, pessoas moram

juntas e não se conhecem. E na

Administraçõo Pública essa afirmação
também é verdadeira. Acredito quê'
o primeiro passo para ter-se ações
de acolhimento e proteção .aos
empreendedores locais é conhecer a

classe empreendedara locel, ouvir suas
necessidades e também aquilo que eles
têm para oferecer como resolução do

problema. Segundo é plonejor as oções
em parceria. Por fim, executar as ações
necessárias para resolver os 'problemas
e-sempre com decisão compartilhada.

Temos um comércio acanhado na

cidade, mas que historicamente. segue
como uma das molas propulsoras da
economia. Nesse sentidó, para prote,ger
os comerciantes, eu jamais permitiria o

fechamento completo do comércio. Até

porque as lojas, internamente, já estovorn
vazias. As aglomerações ocorriam fora
das lojas, e. não dentro delas. Assim,
'eu estenderia os horários .do comércio'

das Bh até as 21 h, para compensar as

perdas que o setor teve nas restrições
de Março, Abril e Maio. Antes de

fazer isso· tudo, eu teria combeitido
corretamente a pandemia, e feito as

testagens e diagnósticos, necessários

para traçar o perfil epidemiolóqico
do. coronavírus dentro de laguna; Esse
seria o primeiro princípio no combate de '

qualquer pandemia, e que não foi feito
corretamente em Lagun'a.

Tirando isso é preciso "socorrer"

algumas. empresas, como a do

transporte coletivo.'A única prestadora
desse serviço (lagunaTur) tem uma

tolha de pcqamento em torno de R$
150 mil, mensais, e nõo tem condições
de cobrir isso durante a crise. Para

evitar demissões, o prefeito precisa agir
também nesse sentido. Deveríamos ter

pactuado, 'repito, os 10 leitos de UTI

(que já estão prontos), habilitando-os

eternamente; benccdos pelos Governo'
.Federal e, especialmente, pelo Governo
Estadual. O que foi feito até agora?

Pi'imeiro vale destacar que 0-:'"
Pandemia pegeu todos de surpresa.
Poderia ser o Mauro, Samir ou a

Sibele na prefeitura. Lidar com essa

�ealidade � difícil. O Gestor pública
neste momento tem uma difícil e grande
responsabilidade. São vidas humanas
"em J)md cidade que até o momento não
tem UTI. Soma-se a isso, a necessidade
vital financeira que são as empresas

_ dos mais diferentes .segmentos na frágil
economia do município. O que deveria ""'(';
ter, olhondo de foro, é o que a OMS

'apresenta para' conter a pandemia:
testes e testes e testes. Nesse aspecto
não estamos enxergando um apoio
-pero as empresas. Dinheiro tem, agora
onde está e no que está sendo aplicado

.._

não sou eu que responderei.
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Perfil
1"4

A chegada do filho Nicolas foi
·0 incentivo necessário para que a

lagunense Alessandra Souza Matias
encarasse o desafio de administrar

êt
MV\ri\iV\ NuV\e�
Estética e Massoterapia

("Peeling do .Mar Morto
(,.Ventosaterapia("Tratamento de Acne

, (,.Massagem Terapêutic�(,.nrenagem Linfática
.

.I.lo.Cl t d M oh' (,.Limpeza de Pele
lê. areamen o e ° anc as

("Tratamento Rejuvenescedor

.-

��ALESSANDRA
SOUZA MATIAS

j)(48) 999590178

,�<;l'
I

-

seu próprio negócio. Há cinco anos Rua Toledo Pizza, 606 - Mar Grosso
-, . \

atuando como fotógrafa e na criação de artes e comunicação visual, a filha de "seo" Euclides. e de dona Ivonete
Matias, que por mais de dez anos acumulou a experiência na área de vendas viu sua vida ganhar um novo sentido
com a maternidade: "Em um primeiro momento, abri mão da carreira para cuidar exclusivamente·do meu filho.

'Os meses foram se passando, e a necessidade financeira somada ao desejo de voltar para o mercado, foram desenhando um novo cenário em

minha vid�. Gosto tanto do que faço, que não vejo como uma obrigação, mas sim, como algo muito prazeroso, que me completa ainda mais como

pessoa", explica.·
. .

Explorando cada vez mais o universo da fotoqrafta. ela procura usar da experiência adquirida com o passar dos anos: "Como já vivencio no

segmento há algum tempo. tudo se torna mais fácil. Trabalhar com' fotos é gratificante. É algo que possibilita as pessoas reviverem bons momentos.
Ver os clientes saindo com um sorriso no rosto na entrega final do produto é maravilhoso. Me dá a sensação de que estou desempenhando bem
a minha função".
.' ..

Apesar da vida atarefada; Alessandra procura especializar-se cada vez mais: "Fui em buscade um curso para poder melhorar e me aperfeiçoar.
Hoje costumo brincar que somos grandes parceiros, e juntos. conseguimos fazer a ideia do cliente-sair do papei".

Casada com Alisson, realizada com suas escolhas e com o rumo que a vida tomou, nas horas de folga é com a família que procura estar: "Adoro
o que faço e por isso procuro sempre fazer bem feito. Se me fosse dada a chance de voltar no tempo, faria tudo outra vez. Amo estar com meu

marido, curtindo a companhia dele e acompanharmos de perto, a evolução diária do maior tesouro de nossas vidas, que é o nosso filho", finaliza.
. -

. .

.

�Atendendo ao pedido de muitos clientes, em breve estaremos com
.
�<f@� Exercendo minha profissão.

novidades. O I::>rojeto d� ter o nosso estúdíç está saindo do papel. I:fG:rrfilll� Corno eu sempre falo,
momentos'.

ibbio
@ Fone (48) 3644�4293

� contatO(â>ibbio.com.br

� http://www.ibbfo.com.br _

Rua Coronel Fernandes Martins,
nQ 259. Sala 102 - Centro / Laguna

JLCrianca
•

Primeira Habilitação I Aulas Práticas
Renovaçã9 I.Renqvação da Permissão

Adição e 23 via CNH

Festa dupla para os irmãos LORENZO e LUAN

MAZUCO, que comemoraram a chegada dos
seus seis e nove aninhos, respectivamente.

MARIA CLARA LIMAS FORTUNATO, moradora do .

Farol de Santa Marta, comemora dois aninhos no dia 18. É
filha de Marcela Limas Fortunato e Luiz Otávio Martin. Na
foto, a aniversariante está com a prima, MARIA LUIZA.

RuaXvdenovembro,no1s·Centro /Fone: 3644.:&439
email:riuliano@outlook.c:om

Acervo: Biblioteca Pública SC - Hemeroteca Digital Catarinense



Oferecendo serviço demarmitas, com retirada no

local, das 11 h30 às 14h30 ou delivery. Pedidos de
tele-entrega devem ser feitos até às 11 h. Cardápio
cio dia disponível na página do Facebook. Mais

informações e en,comendas através do 36472920 01,1

pelo WhatsApp 999830031. 7t5,JlR1 e, rl2RAflnLli"4:lnle

P!!!!IIW"!ll�""!I!"!!!!'II!"'.!!!'III
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o e jantar
CAIÇARA diariamente. Destaque
N o calçadão do Mar para o churrasco na

Grosso, sob o comando chapa e tainha grelhada
de Jaime Donario, na c.h a a lin uado

Roteiro para o lazer em Laguna e região
-

-:-UVES

rogramação de Iives pra entrete� o fim '. de semana está imperdível.
� todoS os gostos, hõje, 7, a partir das 19h, FESTIVAL DE INVERNO RIO

�;o, com Thiago Martins;, Marcelo D2 e Ferrugem, através do youtube.
m/FestivaldelnvernoRio, as 19h, BRUNO & MARRONE NA LlV� CASE IH

ED PüWER SHOW, no Iink youtube.corn/caseínbrasn, às 20h, ZE NETO E

RISTIANÓ no canal do YouTube da dupla e as 21 h30, para os assinantes d?
lo�oplay, live com Caetano Veloso. No sábado, 8, integrando o FESTIVAL

E INVERNO RIO 2020, a partir das l Sh.Detonautas, Barão Vermelho

Raimundos no youtube.com/Fesnvakíelnvernolõo. às 17h30, NOVOS

IANOS, no link youtube.comjelevassa, às 18h30, THE FEVERS, no canal

oYouTube da banda e às 20h, Marília Mendonça, no canal do YouIube ela'

ntora. No domingo, 9, dia dos pais, às 13h, o cantor Daniel realiza uma

e em seu canal assim como, às 13h30, César Menottin& Fabiano. Com

nsmissão pela Barid e pelo YouTube, Fábio Jr. apresenta seu shaw a partir
s J5h45. Às 19h, o cantor Flávio Venturini fecha a noite com üve transmitida

lo instagram.comjsescaovivo ou youtube.comj sescsp.

Mar Grosso.

Fones: 36472920

e'3647 1166.

e congrio à Belle
Meuniere. Fone: 3647-
1643.
PIZZARIADAPRAIA
A melhor pizza da

região, com atendimento

especial. Vá conferir!
Av. João Pinho, 1174 -

Mar Grosso - Delivert "
fone (48) 3647-0585.

HappvHour
.

,

. .�Guilherme Santos
.gui.santos.pp@gmail.com

,4 lições que meu pai'ensinou sobre
-,

empreendedorismo, earreíra e a vida
Agosto éomês dos pais e eu não poderia deixar de fazeralgo parecido com oq(1e
fiz no dia das mães, quando escrevi sobre algumas Iicões que ela. tinha me
ensinado. Agora escrevo sobre algumas lições que meu pai, Vilson,me ensinou
Sobre empreehdedorismo, carreira e sobre .a vida. Coisas que na época 'eu nem
entendia, mas que hoje levo (amigo evou repassar para as próXimas gerações!

'·SeLlnome é seu bemmaisvalioso' _

.

.

Uma dÇls coisas mais importpnt�s que meu pai ensinou foi que a gente precisa
zela�PélQ nosso nome: Não o nome propriamente dito, mas o que ele representa.
�oce li' s@!1 nome. 'O quevai identificar você:durante a vida e até depois ela morte
:seu nome.. Então, agente precisa ser honesto e correto pra não manchar este
UnlCo patrimônio que durá para sempre.

. ..' ,

Se tem uma coisa que .eu aprendi com meu pai e sigo à risca é essa ideia de não
Illancharme,u nome.príncípaímente com dívidas.Não devo pra nin�uértl. Nuncapedi dinheiro emprestado. O máximo de dívida .é o meu cartão de crédito e o

��nserto d�meu carro, que ParCelei na. oficina. ....
.

aro que tsso não quer dizer que você nunca possa ter Urna dívida. AfinaI; a

���teCOstuma comprar coísas nê crédito, pendura uma conta aqui, outra alLAté
n� udo bem. Desde que você pague em dia,e. não s�apícareta a ponto de'dever e

pa°lfazer omínimo esforço pra pagar e ainda desdenhar. Aí é ser muito cara de

co
IJ, Honre com as calças que veste e pague sempre o que você deve. E se não

'dns�gU� pagar, sEja J:lomem a ponto de tentar elarumjeito, explicar, nãO viva a

al� Inglnd_o que nada aconteceu Não deixe que falem por aí que você é um

in tel.�O, Naosujeseu nomedesta maneira.
.

.

Ih9uem é p�rfeito e vai fazer tudo certo pra sempre. Somos ,humanos e

a�mos. Mas é nosso deverbllscarzelar pelo nosso nome e. portanto, passar umo para os nossos filhos. Ou; pelámenos, não passar dívidas.

:"ntaCOmpreo que não�odepa:gar .

'

_
..

"

manter seu nome sempre limpo, evite comprar o que nao pode.pagar. Somo

a esse ensinamento uma frase de. minha 'avo' (e peço que me perdoe. pela
linguagem, mas era assim que ela falava): quem não tem c-. não faz contrato com
picat
Então, princlpalrnente você que quer ernpreerurer, tome. eutdado, Não pegue
empréstimos sem ter uma boa nação do que está fazéndo. Não arrisque demais.
Náocomprcmeta todo oseu djnheiro, Qs economistas dízernqué você não pode
.gastar mais do que sQoh do seu. salário em díviâas, parcetarnentcs e prestações.
Ent�o pense nls$o antes de cOl1']pl''aJum carro fínanctado ou fazer aquelemonte
de compras- 'rio Cartão. Aliás,. Se tem Um cara que 'odeia cartão de crédito e acha

.

iSS0 o pior negócio que existe, esse cara é meu pai. Mas. isso eu não obedeci. Uso
cartãosim. Mas commuita sabedoria, claro!

.

3�Estudoemprimeiro Iu.gar
Assim Como minha mãe, meu pai sempre me incentivou a estudar e buscar ser

sempre o melhor. Ele sabia. que no pais em que vivemos um dos caminhós para
conseguir' ter uma V!q.tl Qoa' <;(8 estudar e se qualifiçar para o mercado de
traeatho.

.

Eu SÓ não Obedeci muito quando ele-falou que eu oeveria fazer Contabilidade.

1Nunca me dei bem com números e preferi segl::lit a faculdade de publicidade '...trabalhar com 0 que eu.amo, a criação de conteúdo. marketingdigital e redação. .

" l'
4 :-Ãprovei.te osmomentos com sua .familia
Desde que me conheço por gente lembro das datas comemorativas com toda a

família reunida. NataC ano novo e carnaval principalmente, todos se reuniam.
Juntavam os tias, primos, filhos, agregados. Todos juntos para-comer, beber; se
divertir e" eetebrar a união. Os problemas sempre exist'iram, mas nem por isso
déixávamos, de .nos reunir. "Inclusive isso era um motfvo 'pra resolver as

. desavencàs. Mesmo com o passar c;:fos anos e com algumas pessoas nos

deixando, ainda assim ele me ensina que devemos manter fortes estes IÇ'lçQs.
. Enquanto estivermos vivos precisamos ficarjunto daqueles que amamos.
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Mais um espetacular
entardecer nas Docal,

. ,Registro enviado pelo
leitor Jaison Alvel,
Encaminhe sua,

foto para redatór@
jornaldelaguna.cClm.br

e participe!

R$ 98,90 '

'FILTRO .,E
BARRO
SÃO'JOÃO
CLASSIC

GRELHA
ARGENTINA
INOXPARA
PARRILLA

Ducha Eletrônica
ND Hydra

a partir

R$.212,OO
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